

Gemeinde-Info



www.anthering.at

Amtliche Mitteilung

Ausgabe 10/2007

2. 8. 2007

ANTHERING



Aus dem Inhalt:

- Salzburger Bildungswerk – Kräuterweihfest
- Erfolge für Antherings Nachwuchsschützen
- Jugendtreff – Sommerpause
- Kirtagfrühschoppen der Freiwilligen Feuerwehr
- Bebauungsplan der Grundstufe
- Erinnerung an 10-jähriges Bestandsjubiläum des Antheringer Tennisclubs
- Stellenangebot
- Flächenwidmungsplan Abänderung



Liebe Mitbürgerinnen, liebe Mitbürger!

Trotz der Urlaubszeit darf ich verschiedene Verlautbarungen und Informationen zu Veranstaltungen in der Gemeinde an Sie weitergeben.

Salzburger Bildungswerk – Kräuterweihfest



Seit Jahren wird der Kräuterweihetag am 15. August festlich begangen. Auch heuer werden nach dem Gottesdienst die geweihten Kräuterbüschel an die Kirchgeher verteilt. Anschließend findet im Kulturraum der Kräutermarkt mit einem vielfältigen Angebot aus dem Antheringer Kräutergarten statt.

Der Garten wird heuer 15 Jahre alt. Aus diesem Anlass erinnern Maria und Monika an die „Riechfläschenzeit“ des Biedermeier und verteilen Duftwässerschchen. Weisenbläser umrahmen das Programm.

Das Kräutergarten team freut sich auf Ihren Besuch am Mittwoch, den 15. August 2007, Gottesdienstbeginn ist um 10:00 Uhr.

Erfolge für Antherings Nachwuchsschützen

Seit nunmehr zwei Jahren findet wöchentlich am Dienstag von 18:30 bis ca. 20:00 Uhr im Schützenlokal beim Gasthof Voglwirt ein freies Jugendtraining statt, zu dem alle Kinder ab 8 Jahren samt Eltern herzlich eingeladen sind.

Das Training erfreut sich regen Interesses und so hat sich auch bereits eine talentierte Jugendmannschaft gebildet.

Die Nachwuchsschützen der Sektion Schießen des SV Anthering konnten bei den heurigen Bezirks- und Landesmeisterschaften im Kleinkaliberschießen hervorragende Erfolge erzielen. Agnes Angerer wurde Bezirksmeisterin. Bei den Landesmeisterschaften erreichte Dominik Grubinger, dicht gefolgt von Andreas Luginger und Agnes Angerer, Rang 3. In der Mannschaftswertung errang das Antheringer Team dank einer geschlossenen Leistung mit überragendem Vorsprung den Landesmeistertitel.



Fotos und Berichte werden regelmäßig auf der Homepage des SV Anthering www.sv.anthering.sportunion.at veröffentlicht.

Jugendtreff – Sommerpause

Unser Jugendtreff hat von **Freitag, 10. August bis Samstag, 1. September 2007** geschlossen! Der nächste Öffnungstag ist Mittwoch, der 5. September 2007, wie gewohnt um 16:00 Uhr!

Falls jemand von Ihnen einen Boxsack zu Hause hat und diesen entbehren könnte – wir würden den Jugendlichen im Jugendtreff gerne einen zur Verfügung stellen und uns freuen, wenn jemand einen solchen Boxsack spenden könnte, vielleicht liegt ja einer unbenutzt herum?!

Kirtagfrühschoppen der Freiwilligen Feuerwehr

Die Freiwillige Feuerwehr lädt ein zum traditionellen Kirtagfrühschoppen am **Sonntag, den 12. August** beim Feuerwehrhaus in Anthering mit Beginn um 10:30 Uhr. Für Kirtagstimmung sorgt die „Wäschhäusl-Musi“ aus Anthering, für das leibliche Wohl ist bestens gesorgt.

Auf zahlreichen Besuch freut sich die Freiwillige Feuerwehr Anthering!

Bebauungsplan der Grundstufe

Wie im letzten Rundschreiben berichtet, ist im **Bereich Bachfeldstraße** (westlich der Fa. Sonnenmoor) für die Grundstücke 3790/1 und 3790/8, je GB Anthering, eine Teilabänderung des Flächenwidmungsplanes geplant. Parallel hiezu wurde von der Allee42 Landschaftsarchitekten GmbH & Co KEG ein Bebauungsplan der Grundstufe erarbeitet. Dieser Bebauungsplanentwurf liegt ab 6. August 2007 vier Wochen lang zur allgemeinen Einsichtnahme im Gemeindeamt auf. Tieferstehend wird die Kundmachung gemäß Raumordnungsgesetz verlautbart.

KUNDMACHUNG

1. Gemäß § 38 Abs. 2 des Salzburger Raumordnungsgesetzes 1998 – ROG 1998, LGBl. Nr. 44/1998 i.d.g.F., wird kundgemacht, dass der Entwurf des Bebauungsplanes der Grundstufe im Bereich GN 3790/1 und 3790/8, je GB Anthering, vier Wochen lang (bis einschließlich 3. September 2007) im Gemeindeamt während der für den Parteienverkehr bestimmten Amtsstunden zur allgemeinen Einsicht aufliegt.
2. Die in Betracht kommenden Dienststellen des Bundes, die gesetzlichen beruflichen Vertretungen sowie die sonstigen Körperschaften des öffentlichen Rechts, die Planungsinteressen verfolgen, sowie Personen, die ein berechtigtes Interesse glaubhaft machen, sind berechtigt, innerhalb der Auflagefrist begründete schriftliche Einwendungen vorzubringen. Die Einwendungen sind durch geeignete Unterlagen so zu belegen, dass eine einwandfreie Beurteilung möglich ist.

Erinnerung an 10-jähriges Bestandsjubiläum des Antheringer Tennisclubs

Wie im letzten Rundschreiben ausführlich berichtet, begeht der Tennisclub am **Samstag, den 11. August 2007** sein 10-jähriges Bestandsjubiläum, zu dem alle Antheringer/innen herzlich eingeladen sind (Tag der offenen Tür, Halbfinale und Finale Clubmeisterschaften, „Fête Blanche“).

Stellenangebot

Gas-Wasser-Wärme-Reparaturdienst Bertram Wagner, Bahnhofstraße 17d, sucht ab sofort für seinen familiären Installationsbetrieb einen selbständig arbeitenden **Gas-Wasser-Heizungsinstallateur** mit Führerschein B für Reparatur-, Service- und Montagearbeiten, Telefonnr. 0662/420098 und 0664/1007522.

Mit sommerlichen Grüßen verbleibt

Ihr


